



Sheinbaum llama a que todas las fuerzas políticas participen en debate sobre Reforma Electoral

La presidenta reitera su postura de eliminar diputados y senadores plurinominales

Por **Jorge Contreras**

08 Ago, 2025 10:27 a.m. MX



La presidenta Claudia Sheinbaum habló sobre la Reforma Electoral y pidió que se sumen al debate grupos políticos y sociales (captura)

La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, anunció que su gobierno está abierto a que todos los **sectores políticos, sociales y académicos** del país se sumen al **debate** sobre la próxima **Reforma Electoral**.

En su conferencia matutina, la mandataria informó que **el proyecto aún se encuentra en etapa de construcción**, por lo que invitó a las fuerzas políticas, especialistas y ciudadanía en general a participar y presentar propuestas.

“Lo que queremos es que todos los partidos políticos, sean o no de la Cuarta Transformación, los expertos, los Consejeros del INE y la ciudadanía puedan participar en este debate. A partir de sus ideas, se construirá la nueva propuesta de legislación electoral”, señaló Sheinbaum.

[Sheinbaum llama a que todas las fuerzas políticas participen en debate sobre Reforma Electoral - Infobae](#)